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秋も深まり、肌寒さを感じる季節になりました。先日の体育祭は天候にも恵まれ、今年度初めて

行う行事として大成功を収めました。３年生の雄姿を１，２年生にも見せることができ、３年生と

しての大役を果たしていました。３年生にとっても良い区切りとなり、各クラス受験（検）に向け

てさらに学習意欲が高まっています。進路について悩む時期ではありますが、仲間と励ましあい、

家族や先生方の力を借りながら一緒に乗り越えていきましょう。寒くなりますので、体調管理には

十分に気を付け、冬休みまでの学校生活を過ごしてください。 

【１1月の予定】            （活動終了 16：40 最終下校17：00） 

日 曜 日 程 日 曜 日 程 

1 日  1６ 月 
３年定期試験Ⅱ【国社数】 

〈国社数＋金456〉 

2 月 休業日 17 火 
３年定期試験Ⅱ【英理音】 

〈英理音＋水456〉 

３ 火 文化の日 18 水 
〈火 123456月5〉C日課 

まなびくらぶ 

4 水 
後期日課開始  専門委員会 

進路希望調査締め切り  まなびくらぶ 
19 木  

５ 木 千葉県英語学力調査 20 金 〈月 1234火 12〉 

6 金 三者面談（～１３日） 給食後下校 21 土  

7 土 
 

22 日 
 

8 日  23 月 勤労感謝の日 

9 月 三者面談 尿検査二次   24 火 
〈火 123456月5〉C日課 

全校集会 

10 火 三者面談〈金 1～4〉   25 水 まなびくらぶ 

11 水 集金日  定例研 26 木  

12 木 三者面談〈木 3456〉  27 金 進路会議 給食後下校 

13 金 三者面談〈火 3456〉   28 土  

14 土  29 日  

15 日  30 月 
〈火 123456〉B日課 

職員会議 

【集金について】 集金額 １0，０００円（内訳：給食費 4,000円、雑会計6,000円） 

【１2月の主な予定】 

9日(水)集金日 １１日(金)3年給食後下校（入試相談準備）  

15日(火)～17日（木）3年給食後下校（入試相談） 

22日(火)給食最終日 24日（木）大掃除  25日（金）全校集会  

  26日（土）冬季休業開始（～1/4まで）  

【１1月の学習内容】 

教科名 学習内容 教科名 学習内容 

国語 
「歴史は失われた過去か」    
「文化としての科学技術」 

音楽 
歌唱「帰れソレントへ」 
リコーダー「WAになっておどろう」 

歴史 戦後の民主化政策 美術 彫刻（篆刻ハンコの持ち手の彫刻） 

公民 
現代の民主政治と社会 
私たちの暮らしと経済 

保健 
体育 

長距離走  ダンス 

数学 関数 ｙ＝ax2    図形と相似 技術 ワードの基礎、タイピング練習 

理科 地球と宇宙 家庭 マスクづくり 

英語 
Lesson5 Places to Go,         Lesson6 I Have a Dream 

Things to Do  

 
体育祭を盛り上げてくれた体育委員からの一言！ 

１組  
「この学年で良かった」と終われるように体育

祭の経験を活かして頑張りましょう。 

 
楽しすぎて幸せすぎて受験が心配です。最高の

時間をありがとう！大好きです！ 

２組  
体育委員は不安で心配でしたが、縁の下の力持

ちのようで本当にやってよかったです。 

 
体育祭お疲れさまでした。３年生全員で団結す

ることができ、良かったです。 

３組  
受験までで唯一団結力を高められるものだと

思うので、成功できて良かったです。 

 
３年間最後の体育祭が皆さんのお陰で良い思

い出になりました。お疲れさまでした！ 

４組  
体育祭お疲れ様でした。体育祭で培った団結力

を卒業に向けてさらに高めましょう。 

 
無事体育祭ができたことに感謝です。全員が一

丸となり最高の思い出になりました。 

５組  
今回の体育祭で“深めた絆”“強めた団結力”

を今後の学校生活に活かしてください。 

 
体育祭の成功のために尽力してくれた３年生

の皆さんありがとうございました。 

６組  
コロナ渦の中、今回のような素晴らしい体育祭

を開催できて、本当に良かったです。 

 
初めての体育委員で緊張しましたが、このメン

バーで体育祭ができて良かったです！ 

７組  
例年とは違う形になってしまいましたが、体育委員

についてきてくれてありがとうございました！ 

 
体育祭お疲れ様でした！このメンバーで体育

祭ができて本当に良かったです！ 

８組  
この体育祭で、また一つ自分が成長することが

できました。いい思い出となりました。 

 
今年の体育祭は、クラスの団結力が深まり、笑

顔あふれるものになったと思います。 

三者面談が始まります！ 
 今回の三者面談では、主に私立高校の受験方法についてや、公立高校の進路希望につ
いてお話したいと考えています。特に私立受験を考えている場合は、推薦制度利用の有
無や、志望している高校の推薦基準等について改めてご確認ください。第３回進路希望
調査が 11/4（水）までの提出となっておりますので、お子様の進路についてご家庭で

話し合っていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。 


